
St Joseph St Joseph 
Les Racines du CielLes Racines du Ciel    

CÉPAGES: SyrahSOL: argilo-calcairesVINIFICATION: Cette cuvée a été partiellement élevée partiellement en cuve et en fûts pendant 9 mois.DEGUSTATION: Robe: Robe rouge sombre à refletsBouquet: Nez puissants à dominantes de fruits rouges et d’arômes délicats du boisBouche: L’attaque en bouche est franche et sur le fruit. Les tanins sont plutôt ronds et souplesAccompagne parfaitement de nombreux plats : Terrines, coq au vin, gigot d'agneau, St Marcellin (fromage).

GRAPE VARIETIES: SyrahSOIL: clay-limestoneWINEMAKING: This cuvée has been partially matured in vats and barrels for 9 months.DEGUSTATION: Colour: Dark red colour with reflectionsNose: Powerful nose dominated by red fruits and delicate aromas of wood Palate: The attack on the palate is frank and on the fruit. Rather round and supple tanninsPerfectly accompanies many dishes: Terrines, coq au vin, leg of lamb, St Marcelin (cheese).


